

**RUEGO QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL CARTAGENA SÍ SE PUEDE, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE PISTA DE SKATE DE LA CALLE CARLOS III.**

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Tras visitar, junto a los vecinos del barrio de La Estación, las instalaciones de la pista de Skate situada en la calle Carlos III, procedemos a presentar el siguiente:

**RUEGO:**

- Observamos que en la zona donde se realizan saltos, los jóvenes corren el riesgo de estrellarse contra la verja de acero que rodea la pista, con el consiguiente peligro, por lo que se ruega colocar mamparas de protección que eviten accidentes graves.
- La pista no cuenta con una fuente de agua potable para que los usuarios puedan utilizarla, algo imprescindible en una instalación deportiva, al igual que aseos públicos, por lo que rogamos la instalación de ambas cuestiones.
- La pista de Skate se inauguró en el año 2010, se diseñó con un techado para poder practicar el deporte incluso con mal tiempo, pero dicho techado se retiró hace algún tiempo sin que el Ayuntamiento diera una explicación clara, es por lo que rogamos que se explique cuál es la razón por la que se quitó, y se vuelva a instalar si no hay inconveniente para ello.
- La zona que rodea la pista de skate cuenta con un alumbrado escaso, es por lo que se ruega, para mayor seguridad de vecinos y viandantes que se aumente el número de farolas o se intensifique la iluminación.

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2017.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre  
Portavoz del Grupo Municipal Cartagena Sí Se Puede